
警 察 署 協 議 会 会 議 録

名 称 大 阪 府 此 花 警 察 署 協 議 会

開催日時 令和６年３月７日（木）午後１時３０分から

午後２時１５分までの間

開催場所 大阪府此花警察署 講堂

高島会長 岸本委員 蔭山委員 正木委員 上田委員

出 委 員

松井委員 髙田委員

席

署長 副署長 総務課長 留置管理課長 会計課長 生活安全課長

者 警 察

地域課長 刑事課長 交通課長 警備課長 犯罪抑止戦略官 広聴相談係長

１ 会長あいさつ

署長を始め、署員の皆様には昼夜を問わず此花区民の安全安心そして

命と財産を守るために日々活動をされていることに、感謝申し上げたい

と思います。

さて、新年早々、元旦に能登半島沖を震源とした大きな地震の発生に

伴い大規模な被害が発生し、今もなお多くの方々が不自由な生活を余儀

なくされております。

この震災に際しまして、自衛隊、消防と共に大阪府警を始めとする全

国の警察から救援活動がされたと聞いております。そして、多大な貢献

議 事 概 要 をされたということにつきまして敬意を表したいと思います。

地震に関しましては、大阪府民にとりましても他人事ではなく、南海

トラフを震源とする地震の発生確率は、かなり高いと言われており、い

つ我々が被災者になるかという意味でも、防災対策が個々人に求められ

ていると考えております。

本当に起こったらどうなるのかという心配もありますが、起こらない

ことを願いつつも、対策はしっかり執ることが大切だと感じた次第です。

以上、私の所見を述べさせていただき、ごあいさつとさせていただき

ます。

２ 署長あいさつ

本日は、皆様御多忙のところ、令和６年第１回協議会に御出席をいた

だきまして誠にありがとうございます。

先ほど会長のご挨拶にもありましたが、元日早々に能登地方において

大地震が発生致しました。

誰もが元日早々にあのような大地震が発生するとは思っていなかった
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と思いますが、改めて「あり得ないは、あり得ない。」ということを実

感させられました。

此花警察署からも現地災害出動ということで救助活動にあたりました

が、現地の復旧復興というのはまだまだ相当な時間がかかるようで、被

災された方々には心よりお見舞いを申し上げると共に一日も早い復興を

願うばかりです。

それでは、此花区の治安情勢についてお話しさせていただきます。

昨年１年間を振り返りますと、刑法犯の認知件数が一昨年と比較して

約３割増加し、中でも此花区では自転車盗が急増しています。

大阪市内では、大正区、西淀川区に次いで此花区は、犯罪の少ない比

較的平穏な街になります。

しかし、先月２１日には報道等でご存じかと思いますが、強盗事件が

発生いたしました。

現在、捜査中で詳しいことは申し上げられませんが、犯人検挙に向け

て鋭意捜査中であります。

犯罪というのはいつ襲ってくるか分からないため、他人事ではなく一

人一人が危機感を持つということが大切だと思っております。

犯罪から此花区民を守り、そして「安全・安心な 此花」の実現のた

め、私を始め署員一丸となって職務に邁進してまいります。

その上で、皆様方のご意見が非常に大切になってまいりますので、御

議 事 概 要 協力を賜りますよう、よろしくお願いいたします。

簡単ではございますが、私の挨拶とさせていただきます。

３ 業務説明

(1) 総務課術科係

逮捕術模範演技披露

(2) 交通課

ア 交通情勢について

イ 全国春の全国交通安全運動実施について

４ 質疑

(1) 逮捕術訓練について

【委員】

逮捕術は、警察官はみなさんがされるのですか。

大会等があるのですか。

【警察】

訓練は全警察官が行います。

大会は、年に１度大阪府下大会があります。

本日、模範演技をした１人は、逮捕術の大阪府警代表選手です。

【委員】

訓練を見せていただいたみなさんは、柔道か剣道をしている方な

のですか。

【警察】

逮捕術では、柔道、剣道だけではなく、空手やレスリング等を得
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意とする者もおります。

(2) 違法駐車・駐輪について

【委員】

昨年、此花中学校北側の路上駐車について回答をいただいたが、

その後も改善されていないと地域住民から声があがっています。

【警察】

昨年も対応をさせていただいたのですが、この件につきましては、

約５年前に遡ります。

当時、取締りが可能な道路かどうかについて疑義がありましたの

で、本部の取締りを担当する主担課とも協議し、取締りが可能だと

いう結論になり、車を止めた方に指導警告した上で、取締りをした

と聞いております。

ただ、月日が経ち、再び違法駐車が問題となっていることを把握

いたしましたので、今後は、地域課の協力を得て、交通課が中心と

なって指導取締りを実施してまいります。

御意見をいただいた後、何度か警察官が現場を確認しております

が、車が駐まっている日もあれば、駐まっていない日があったり、

車ではなく単車が駐まっている日もありました。

今、まさに車が駐まっている状態の時に御連絡をいただければ、

現場に警察官を派遣し適切に対応をさせていただきますので、御協

力をお願いいたします。

議 事 概 要 (3) 管内発生の強盗事件について

【委員】

先月２１日発生の事件について、被害状況や犯人の検挙、未検挙

等、何も情報がないため周辺住民は不安を感じています。

【警察】

この事件に関しましては、皆さま非常に関心を持たれていると思

います。

被害の状況、犯人の侵入方法、逃走経路などについても詳しくお

知りになりたいことは十分承知しておりますが、捜査状況、捜査方

法や進捗状況については、誠に申し訳ないのですが、現在も未検挙

で鋭意捜査中であるとしかお答えできません。

現在の捜査状況について御説明すると、今後、犯人を捕まえて裁

判になった場合に影響を与える場合があります。

本来なら、皆さまに詳細をお伝えしたいところですが、ご容赦い

ただきたいと思います。

発生以後、続発防止のため、制服警察官を含めた署員一同で警戒

を強化しており、類似事案は発生しておりません。

犯人を検挙した際には、報道発表させていただきます。


